

E-Mobilität in der Gemeinde Ostrach - Machen auch Sie mit!

Im Rahmen der E-Erfahrungstour des Vereins Regionalentwicklung Mittleres Oberschwaben e.V. (REMO) stehen zwei Wochen lang zwei Elektroautos der Gemeinde Ostrach zur Verfügung.

Getestet werden ein Elektro-PKW, ein Renault ZOE, und ein Elektro-Van, ein Nissan eNV200.

Die Autos sind bei uns in der Gemeinde Ostrach vom **Freitag, 30.06.2017 bis Montag 17.07.2017** unterwegs.

Gesponsert wird die Fahrzeugmiete vom Energiepark Hahnennest und die Autos sind am markanten Silphie-Aufdruck erkennbar.

In der ersten Woche werden die Verwaltung, der Bauhof, die Hausmeister sowie die Klärwärter der Verbandskläranlage die Autos testen und Probefahren.

In der zweiten Woche können interessierte Vereine/ Gruppierungen/ Bürger/ Firmen die Autos jeweils einen halben Tag zur Probefahrt ausleihen. Herr Klaus Walther stellt sich freundlicherweise für die Einweisung der Fahrzeuge zur Verfügung.

Am **Freitag, 07.07.2017 um 9.00 Uhr** wird die Ladesäule für E-Autos am Rathaus offiziell eingeweiht. Die Bürger haben bei diesem Termin die Möglichkeit sich über die beiden Fahrzeuge zu informieren und anzuschauen.

Ansprechpartner bei der Gemeinde Ostrach: Ralf Scholter, Telefon: 07585/300-25 oder e-mail: scholter@ostrach.de

